

# medicina alternativa

para mascotas

---

REVISTA  
@ESCUELACONTACTOANIMAL  
• JUN 2022 NO. 2 •  
[www.escuelacontactoanimal.com](http://www.escuelacontactoanimal.com)



Así como en los seres humanos se están probando nuevas alternativas con respecto al tratamiento de múltiples dolencias, recurriendo a productos y procedimientos homeopáticos, esencias florales, acupuntura y otras terapias alternativas; en el campo de la medicina veterinaria también hay productos y procedimientos alternativos excelentes para el tratamiento de los problemas que con más frecuencia agobian a las mascotas.

En la rutina diaria llegan a nuestra Clínica Veterinaria pacientes con múltiples dolencias que han sido tratados con un sin número de medicamentos tradicionales los cuales a lo largo del tiempo han dejado secuelas negativas en el organismo de las mascotas (daños hepáticos, renales, úlceras gástricas etc) o en otros casos, pacientes de edades avanzadas que han sido sometidos a terapias fuertes de corticoides, o por el contrario, pacientes muy jóvenes que han sido inmunosuprimidos (baja en defensas) causando graves daños a nivel metabólico, endocrino e inmunológico.

Además de prestar los servicios de la medicina veterinaria clásica (alopática), para varios pacientes hemos instaurado terapias homotóxicas, entendiéndose estas como una síntesis de la medicina tradicional y la homeopatía las cuales han dado excelentes resultados. Estas terapias están asociadas con la aromaterapia, los masajes terapéuticos y la hidroterapia.

**en la medicina veterinaria también  
hay productos y procedimientos  
alternativos para el tratamiento de  
los problemas que agobian a las  
mascotas**



Los siguientes son casos de pacientes tratados con medicina homotóxica.

## **el caso de Toña**

---

Toña es una perrita labradora negra de 3 años de edad. Llegó a la clínica con un problema de tiroides, otitis bilateral recurrente (fuerte infección en los oídos), evidencia de rascado, pelo erizado, problemas frecuentes de piel y apetito irregular. Luego de realizar exámenes de laboratorio se confirma el diagnóstico.

Procedimos a tratarla con Tiroidea Compositum (medicamento homeopático). Al cabo de 1 mes la otitis desapareció, el pelo mejoró notablemente y se le ve más activa y de mejor ánimo, sigue con el tratamiento de tiroidea cada vez más espaciado. Hoy su dueña está muy complacida y sin preocuparse pues Toña volvió a ser sana y feliz manteniendo su carácter caprichoso y tímido.

## **el caso de María Moti**

---

Esta perrita french poodle de 9 años presentó arritmia cardíaca, edema pulmonar, tos productiva, reflejo tusígeno aumentado, ascitis. En una palabra su problema era cardíaco.



Se recomienda tratamiento homeopático con Cor compositum y alopático con laxis. Después de un tiempo la perra tiene mejorías combinando estas dos terapias, obteniendo resultados muy favorables, por otra parte, la dueña practica la sanación pránica y le realizó algunas terapias, las cuales la tienen estable, con una mejor calidad de vida.

## **el caso de Trutruca**

---

Ella tiene 8 meses, es una terrier de airedale. Llega a la clínica con dificultad para desplazarse, dolor marcado en el tren posterior y cojera en el miembro anterior izquierdo. Es muy malgeniada y caprichosa probablemente por el dolor que siente. Se recomienda terapia neural, luego de la terapia sigue presentando dolor marcado y dificultad para desplazarse, se recomienda tratamiento de masajes terapéuticos con traumeel gel dos veces a la semana, luego 1 vez a la semana y cada vez más espaciado. Estos masajes los practicamos en su hogar, sobre su cobija preferida y rodeada de un ambiente absolutamente relajado.

Se alterna el tratamiento con drogas homeopáticas como Zeel T (protector y productor de cartílago), Coenzyme compositum (para aumentar masa muscular) y Discus compositum (para fortalecer las articulaciones y disminuir el dolor). Esta combinación dió mayor estabilidad a la articulación, mejor desplazamiento, alivió el dolor y mejoró el temperamento. Estos medicamentos se han ido espaciando por su rápida recuperación, hoy viene a visita a contarnos que volvió feliz del parque.

Algunas recomendaciones para prevenir y ayudar a sus mascotas a tener una excelente calidad de vida:





**no auto-  
medique a su  
mascota**



**la medicina  
alopática y la  
alternativa son  
complementarias,  
no opuestas.**



**dedique un tiempo  
de su día para  
jugar y conocer  
más a su mascota,  
ella le enseñará que  
rico es divertirse.**



---

**El mundo que compartimos con otros seres es uno sólo, integral e interrelacionado; por ellos siempre deben primar los seres vivos a quienes debemos respetar y cuidar como "legítimos otros" porque jamás lo virtual reemplazará a **La Caricia****

---

**Dra Fanny Isabel Poveda  
Dra Laura Reyes V  
Médicas Veterinarias**

*Artículo tomado de la Revista Mascoteo Feb 2001*

